

Le sac à dos

Ce soir, Élysa prépare ses affaires pour aller dormir chez sa copine.

Elle prend son sac à dos et commence à y mettre des vêtements :

un pyjama chaud, une culotte rayée, son pantalon rouge, sa robe

neuve, son collant noir et une belle ceinture...

« N'oublie pas ta brosse à dents ! dit Maman.

— Ça y est, mon sac est prêt ! répond Élysa.

Maman s'approche, elle soulève le sac, en s'écriant :

— Comme il est lourd ! Mais qu'est-ce que tu as mis dans ce sac ?

— Les haltères de Papa ! C'est pour ma copine, je la trouve un peu

maigre, elle a besoin de faire un peu de musculation ! répond Élysa

d'un air très sérieux.